



Wilder Penfield, MD

Docteur Wilder Graves Penfield, diplômé des universités de Princeton, Johns Hopkins et Oxford, était déjà reconnu dans le domaine de la neurochirurgie avant qu'il soit invité à Montréal. Il avait été demandé à Penfield d'intégrer les disciplines de la neurologie, neuropathologie et neurochirurgie. Le docteur Penfield et son collègue le docteur William Cone fondèrent l'Institut neurologique de Montréal, dont les membres ont avancé à pas de géant dans le diagnostic et le traitement des troubles cérébraux. Grâce à sa recherche personnelle, Penfield a fait une grande percée scientifique en ce qui a trait à mieux comprendre et traiter les différentes formes d'épilepsie et les séquelles liées aux traumatismes cérébraux. En plus d'être l'un des scientifiques médicaux et chirurgiens des plus célèbres, le docteur Wilder Penfield est également un auteur et humaniste très connu, montrant un vif intérêt en matière de biographie et de d'éthique.